

# LA FALSA ALEGRÍA





IDEAS PARA ENSEÑAR  
LA VERDAD DEL  
CARNAVAL

# OBJETIVOS

- Los niños y niñas podrán conocer la verdad del carnaval.
- Los y niñas y niñas reconocerán la falsa alegría que nos ofrece el mundo.
- Los niños y niñas tomarán la decisión de gozarse en el Señor.

¡Cómo me alegro en el Señor!  
Me lleno de gozo en mi Dios,  
porque me ha brindado su salvación,  
¡me ha cubierto de victoria! (Isaías 61-10<sup>a</sup>)

# Desarrollo del Tema

- Niños ya se acerca la fiesta de carnaval, donde las personas se divierten con disfraces, bailando, bebiendo, bailando en entradas, estas fiestas si dan alegría a las personas que lo practican, pero es una alegría temporal, porque en cuanto pasa el carnaval las personas vuelven a su vida triste.



# ¿Cómo Se Originó el Carnaval?

- Según algunos historiadores, los orígenes de las fiestas de Carnaval se remontan a las antiguas Sumeria y Egipto, hace más de 5,000 años, donde se realizaban en honor a Baco, el dios del vino, las saturnales o las que se realizaban en honor del buey Apis, con celebraciones similares en la época del Imperio Romano, cuando los reyes, tiraban la comida a sus subalternos y éstos entre sí como una gran diversión. Posteriormente se difundió la costumbre por Europa, siendo traído a América por los navegantes españoles y portugueses que nos colonizaron a partir del siglo XV.



# ¿Qué significa Carnaval?

Carnaval significa CARNE A BAAL, y esto quizás te parece una tradición que se debe conservar por "nuestra supuesta cultura" que merece ser protegida y difundida, pero NO es así, sal del engaño y de las tradiciones de hombres que aborrece Dios, el nos dice "Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo" (Col. 2:8).





La Biblia dice en el primer libro de Reyes 18:26,28,29, que los profetas de Baal tomaron carne de buey y le prepararon para holocausto sin poner fuego debajo, e invocaron el nombre de Baal clamando a grandes voces que descendiese y consumiere con fuego su holocausto entregado, saltando cerca del altar que habían hecho, sajándose con cuchillos y lancetas hasta chorrear la sangre sobre ellos conforme a su costumbre (igual a tradición) con gritos frenéticos hasta la hora de ofrecer el sacrificio, pero esperaron en vano ya que nunca descendió fuego que descendiese del cielo.

Como veras era ofrecer CARNE A BAAL, bailando, danzas, bullicio, saltos de bailarines, y pactos con Satanás con sangre, no te parece familiar a lo que se vive en Carnavales, donde se da rienda suelta a los placeres y deseos de la CARNE; la carne de buey que se menciona en las escrituras tiene un significado espiritual para nuestros días, que es sinónimo a nuestros pecados (Carne=Pecados).

Un carnaval del culto al dios momo, de placer y el erotismo, no debe ser practicado por el creyente en Cristo. Ni un carnaval salvaje al echar agua y otras cosas sucias al prójimo, sino se debe respetar a las personas y más bien aprovechar el tiempo para dedicar el tiempo en familia.

"También me dije a mí mismo: «Ahora voy a hacer la prueba divirtiéndome; voy a darme buena vida.» ¡Pero hasta eso resultó vana ilusión! Y concluí que la risa es locura y que el placer de nada sirve. (Eclesiastés 2:1-2)

**Nosotros como cristianos tenemos gozo, aun en los tiempos difíciles o en las pruebas porque Jesús nos regalo la salvación.**



# Historia Bíblica

## Hechos 16:16-40

Pablo y Silas son azotados y echados en la cárcel porque han sacado el demonio de una muchacha esclava. En la cárcel, están encadenados juntos; sin embargo, no se sienten tristes. Cantan himnos de alabanza y adoración a Dios. Dios envía un terremoto, y los prisioneros pueden escapar, pero no lo hacen. Como resultado, el carcelero y su familia se convierten.



Pablo y Silas estaban atravesando un momento difícil, y adoraron con himnos a Dios y se gozaron en el, no necesitaron disfraces, un momento específico del año, música una orquesta o una entrada de carnaval para estar alegres, ellos se gozaron en el Señor por causa de ellos el carcécelo junto a su familia son salvos.

- La alegría falsa que ofrece el mundo es temporal, pero la alegría que tenemos en el Señor será eterna, a pesar de las dificultades podemos estar confiados en él.

¡Cómo me alegro en el Señor!  
Me lleno de gozo en mi Dios,  
porque me ha brindado su salvación,  
¡me ha cubierto de victoria! (Isaías 61-10<sup>a</sup>)



No somos un  
Ministerio grande  
Pero si un  
gran Ministerio...



**MINISTERIO INFANTIL**

[www.ministerioinfantil.com](http://www.ministerioinfantil.com)